

11月 れんげくみだより

担任
田中、小野

〈子ども達の姿〉

日が暮れるのが一段と早くなり、朝日晩の冷え込みに日晩秋の訪れを感じます。そんな中でもお子ども達は毎日お部屋や園庭で元気いっぱい遊んでいます！

最近では“お外へ行くよー”と声をかけて皆が靴化箱へいくと1人1人自分の靴化を取り出し自分で履くことがある姿が沢山見られるようになりました。

お外へ出るとうさぎ組に“おはよー”とあいさつをしてくれるお友だちにあがきながら“おーい”や“やっほー”という言葉がよく出てくるようになりました！

自然のものによく興味を示し“これは？”と聞いてくれるようになりました。嬉しく思っています。

お部屋の中ではピアノに合わせてリズム遊びや走らなごを楽しんでいます。

初めて見る手遊びなども保育士を見て覚えていきます。

室内でも伸び伸び遊ぶことが大好きで、ミニカーに乗ってお散歩したり、

大好きなお外へ出ると室内でマットのすべり台をしたり活発に遊んでいます。

遊びの中で沢山の言葉を覚えるようになり、お友達同士で「○○ちゃん！」「○○ちゃん！」

と名前を呼び合ったり会話を楽しんでいます！ お子ども達との会話を楽しく

みながら、今度も秋の自然の中でのびのびと遊び、お子どもたちが

意欲的に遊べるようにしていきたいと思っています！

〈今月のねらい〉

秋の自然の中でのびのびとお友達と

楽しく遊みながら、色々なものに興味を持ち

意欲的に遊ぼう。



愛情弁当をおねがいします！！



11月13日(水)

今月初めの愛情弁当を作って頂きたいと

思います。お子どもの好きなものを食べられる量が

おねがいします。フルーツを少量でも入れてあげると

喜ぶと思います😊

お用意に頂くものも

・フォーワ ・おかわりの入ったお弁当

・コップ ・おしぼりセット 等

よろしくおねがいします！！

〈おねがい〉

〇急に寒くなってきたり暑くなったり衣服を考えた時の厚手・うす手のもの両方のお洋服を持ってきて下さい。

〇寒くなり鼻水の出てくるお子どもが増えています。いいます。

箱ティッシュを1箱持ってきて下さい！！